



TURISMO IDIOMÁTICO ■ COORDINACIÓN

La Consejería de Cultura pondrá en marcha el Consorcio del Español antes de final de año

■ Alicia García se reunió ayer con los agentes del sector en la Región

R.D.L. / AGENCIAS

El Sistema Consorcial Mixto de aprendizaje del español de Castilla y León —que reúne a la Junta, los consistorios de las nueve capitales de provincia, las ocho universidades, las 24 entidades de enseñanza del idioma a extranjeros acreditadas por el Instituto Cervantes y el Consejo Regional de Cámaras de Comercio— empezará a funcionar antes de que

acabe el año, según dijo ayer la consejera de Cultura y Turismo, Alicia García, minutos antes de presidir una reunión entre todas las partes implicadas como paso previo a la constitución formal de esta iniciativa.

La consejera destacó la importancia de este nuevo organismo, ya que Castilla y León se convertirá en la primera Comunidad que, no sólo cuenta con un plan

estratégico regional, sino que dispone también de un ente en el que estarán representadas todas las instituciones públicas y privadas implicadas en este sector.

La consejera recalcó que la Comunidad debe aprovechar al máximo esta buena posición en el ámbito del español y destacó la buena posición de Salamanca, que atrae a más de 33.000 estudiantes cada año.



La consejera con José Ramón Alonso y los agentes del español. /ICAL